

OCTOBRE ROSE

Sophie la girafe® participe à l'opération octobre rose 2019
dédiée à la lutte contre le cancer du sein



Le mois du cancer du sein

Depuis 1985, chaque année partout dans le monde, le mois d'octobre est décrété mois du cancer du sein dans le but de sensibiliser la population à cette maladie. Diverses opérations sont menées pour rassembler des fonds pour la recherche, le dépistage, le traitement et l'accompagnement des personnes atteintes.



L'engagement de Sophie la girafe®

Véritable légende, du haut de ses 58 ans, Sophie la girafe fait partie de nos histoires personnelles. Fabriquée à base de caoutchouc 100% naturel, ce jouet d'éveil iconique, souhaite cette année s'engager dans la lutte contre le cancer du sein. Chaque pays distributeur est encouragé à participer à l'opération. La Suisse a répondu présent!



1 porte-clé acheté = 3.- reversé

Un porte-clé à l'effigie de Sophie la girafe® a été tout spécialement conçu pour l'occasion. En Suisse, il sera mis en vente sur le site internet www.sophielagirafe.ch au prix de CHF 7.90. Pour chaque porte-clé acheté, Sophie la girafe Suisse versera la somme de CHF 3.- à l'association la Montheysanne.



La Montheysanne

La Montheysanne est une association à but non lucratif. Son objectif est de lutter contre l'isolement des femmes atteintes par le cancer, principalement du sein, en leur proposant des activités ouvertes à tous! Que ces femmes soient simplement des femmes l'espace d'une journée.

Plus d'informations sur www.lamontheysanne.ch